

お兄さん、カッコいい

8月の子どもの様子 そら組



プール遊びでは、毎回にここポイント😊(目当てや楽しみ)を決めて遊び、安全に、楽しく遊べるような関わりを心がけたことで、みんな笑顔で終わることができました。



- ～ねらい～
- 夏の健康的な過ごし方がわかり、進んで取り組もうとする
- 夏の遊びに積極的に取り組み、自分の思いや考えを出し合ったりして遊ぶ楽しさを感じる
- 自分なりの目当てをもって挑戦したり、試したり工夫したりする楽しさを味わう

子どもたちの先輩、八竜中学校の男子バスケ部が全県優勝し、パレードを行うことになり、子どもたちは手作りの旗を持ち、声援を送りました。そして東北大会では、見事準優勝🏆🏆をし、全国大会に出場することになりました。そこで、お兄さんたちが子どもたちにお礼を伝えたいと、遊びに来てくれ、子どもたちとの交流が実現しました。意見を出し合って、メダルのプレゼントをすることにし、そうと決めればどんなメダルにしようか…と。ハートを4つつなげて四葉のクローバー🍀、真ん中には金メダルをという思いもこめて、金色の折り紙でバスケットボールをイメージしたものを付けました。「かっこよかった」「大きい」「緊張した」「1位になってほしい」などなどお兄さんたちへの憧れが高まったようでした。「みんなが大きくなって先生たち応援するからね」と話すとお兄さんたちに乗って保育園に来る!と頼もしい返事が聞かれました😊楽しみですよお兄さんたちによるスイカ割りも大いに盛り上がりました～♪🍉



行事に向けて…



「あきまつり」に向け、そら組さんが盛り上げていこうということで、ポスター作り、おみこし作り、提灯作りと子どもたちは毎日少しずつ取り組んでいます。折り紙遊びが少ないように感じたので、折り紙で提灯や金魚を折ってみることにしました。「難しそう」と言っていたのですが、折り紙が得意なお友達に聞きながら完成させ「もう一つ作る」と言うお友達もいて、子どもたちがたくさん手をかけてくれた物ができました。先月ブームだった色水も取り入れ、霧吹きを利用して模様付けもしましたよ。また、1年生にはあきまつりへの招待状も作ってみました♡「久しぶりに会えるかな～」と楽しみにしているようです♪

どうする? やったーできたー!



少し涼しくなり、園庭で虫探しをして遊べるようになりました。元気な虫たちに負けじと、子どもたちも体勢をあれこれ変えて、虫を捕まえようとしています。テラスの高い所にキリギリスがいることに気づき、道具を使ってみるもの上手いかず、あの手この手で頑張っていました。「友達」と力を合わせて…捕らえた虫を今度は観察。ピンチの時ほど子どもたちの頭はフル回転! 虫探し、捕まえることでも友達と協力試行錯誤したり、助け合ったりする姿が見られます♡



夏野菜の収穫をしたら、数を数えシールや印で表に表しています。キュウリが圧倒的にトップでしたが、いつの間にかおくらやピーマンが追い上げ「負けた」「勝ってる!」などと言っています。数を数える時に野菜の並べ方やシールの貼り方を工夫することで、子どもたちも対比がしやすいようです。夏野菜でスタンプ遊びをしたり、給食の先生のおかげでトウモロコシの皮むきも体験できました～♪

